

Analizan salidas a la disputa por lote en Carpinter Yard

Escrito por Redacción

Martes, 27 de Agosto de 2019 16:13 -



El gobernador (e), Juan Francisco Herrera se reunió con el director de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional, mayor general William Salamanca, para tratar el tema del predio que se encuentra en el sector de Carpinter Yard, frente a la sede de dicha institución en San Andrés.

Durante la reunión se hicieron observaciones y recomendaciones sobre este lote, el mismo que varios representantes del Pueblo Raizal se tomaron de forma pacífica desde el pasado 3 de mayo de 2018, reclamando que sea devuelto al Ente Territorial.

De acuerdo con el mandatario (e), la idea es que el predio vuelva a ser parte de la Administración Departamental, garantizando plenamente los derechos del Pueblo Raizal; y para que el mismo sea utilizado con fines que benefician a la ciudadanía de San Andrés.

“Durante el encuentro planteamos varias observaciones y recomendaciones sobre lo que sucede con el predio; entre las opciones se tiene la de canjear ese lote y devolverlo a la Gobernación, para acabar así con la situación que se ha presentado con el grupo de raizales”, puntualizó Herrera.